
 

 

              
 

Compte rendu du comité directeur du 16 septembre 2024 à Niort 
 
 
Présents : Jean-Pierre Stefanato, Isabelle Larvoire, Renaud Huard, Olivier Cluzeau, Pierre Granier, Alain 
Maret, Bertrand Faure, Nathalie Massé, Juan Rodriguez, Hélène Boisdy, Pierre-Louis Mazoyer, Jean-
Christophe Monnet, Emily Babin, Dominique Misbert, Christophe Duarte, Wilfrid Malla, Philippe Burguy 
 
Excusés :, Sylvie Toulouse, Mélodie Fauvel-Baldan, Eric Murzeau, Frédéric Guirriec, Jeff Lebaigue 
 
Absent : Jean-Michel Massé 
 
Ordre du jour :  
  

1 – Préparation AG 2024 :  

- Validation des candidatures reçues (en PJ) 

- Point sur les candidatures. Que faire en cas de candidatures tardives ? 
+ Validation temporaire dans l’attente de la prochaine AG 
+ Les représentants de commission n’ont pas besoin d’être élus au CODIR simplement validés par 
le CODIR 

- Point sur l’organisation et les inscriptions : 
+ rappel dans les clubs dès demain 
+ matériel de vote : 9 listes pour les présidents de club 
+ désignation sur place de 2 scrutateurs 
+ envoi des rapports à Philippe avant l’AG. Merci ! 
+ budget indicatif max 200 € 

- Remise des médailles régionales et fédérales : 
Les présidents présents acceptent que JP donne les médailles fédérales même lorsqu’elles ont 
déjà été données dans les AG club 

- Bureau de surveillance des opérations électorales : voir les scrutateurs 
 
2 – Trésorerie : Pierre, Christophe 
- Point finances, clôture des comptes 

Le CODEP présente un léger déficit principalement dû à St Lin. 

Dans l’immédiat, il sera annoncé une augmentation des cotisations club et CODEP de + 15 %. 

Jean-Pierre suggère que la prochaine équipe se rapproche des CODEP 17 et 86 afin de préciser 

les modalités de cotisation : club et/ou CODEP ? 

 

3 – Membres d’honneur et conseil départemental des sages 

Le CODIR décide de sursoir et renvoie la question au prochain CODIR car le potentiel Président 

d’honneur est encore en fonction. 

 



 

 

 

4 – Technique scaphandre 

- Un point sur les formations des initiateurs et le futur examen à organiser : 9 candidats initiateurs 

+ 2TSI 

- La formation des N4 pour l’année : actuellement 2 candidats à l’APNEE et selon, peut-être un exa-

men à organiser ; appel à candidatures à faire. 

- Les perpectives  de dates clefs à fixer : journée de réadaptation en mars 

 
5 – Panneau St Lin : JP  

- Le panneau est fait et payé en cours de livraison 

 

6 – Divers :  

- Bilan week-end orientation (Isabelle) : en pj le cr 

- Bilan journée JO à Gatinéo (Nathalie) : 33 baptêmes, belle réussite 

- Handisub : peu de retour dans le 79 : Nathalie Massé intéressée mais pb de disponibilité, Claire 

Redois du CARP ok sinon 3 candidats APNEE et des candidats poitevins. 

Le formule de formation a changé ; Philippe informe les personnes intéressées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Siége social : CoDep 79 FFESSM 3 sis Lieu-dit La carriére 79420 Saint-Lin. 

Correspondance : 6 lieu-dit les Vaux 79370 Beaussais-Vitré 
Tel : 06 75 38 51 73      Email : president@codep79-plongée.fr 

   


